

Valoración olímpica

Cuando se acaba el espectáculo de los Juegos Olímpicos empiezan las horas de los balances y de los comentarios a los diversos aspectos que han polarizado la atención de los dieciséis días de gloria competitiva.

En relación con nuestro deporte, la valoración inicial es bastante buena, ya que del botín de medallas y finalistas de toda la delegación estatal, un amplio porcentaje pertenece a deportistas catalanes. Pero si racionalizamos este conjunto de recompensas por población, el resultado es claramente inferior al de los países similares al nuestro en habitantes, aunque quizás no tanto en recursos.

Decimos esto poco después de que el gobierno catalán haya reconocido que la inversión de dinero público quizás no haya sido suficiente en los últimos años y ha anunciado un notable incremento en los recursos aplicados al deporte en los próximos años. Este comunicado ha ido acompañado de notables referencias a la intervención de los especialistas en Medicina Deportiva en la estructura de salud pública. Estas novedades permitirán no sólo que aspiremos a una plena identificación de nuestros atletas, sino también a lo que más les preocupa: poder competir en igualdad de oportunidades con los otros deportistas de nuestro entorno en las próximas ediciones de los juegos olímpicos que, dicho sea de paso, tendrán lugar en la nación que ha sido la primera en el ránking de Atenas 2004.

Este comunicado ha ido acompañado de notables referencias a la intervención de los especialistas en Medicina Deportiva en la estructura de salud pública

